

# BAUTEN DER MODERNE IN SANGERHAUSEN

ARCHITEKT  
TOUREN®



SACHSEN-ANHALT

Hier macht  
das Bauhaus  
Schule.

#modernedenken

100  
jahre  
bauhaus



EUROPÄISCHES  
KULTURERBEJÄHR 2018  
SHARING  
HERITAGE



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für  
Landesentwicklung  
und Verkehr

Initiative  
Architektur  
und Baukultur  
in Sachsen-Anhalt



ARCHITEKTENKAMMER SACHSEN-ANHALT  
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS



Verein für Geschichte  
von Sangerhausen und Umgebung e.V.



SPENGLER-  
MUSEUM



Volksbank  
Sangerhausen



**SONDERAUSSTELLUNG**  
im Spengler-Museum Sangerhausen

**EINLADUNG**

Im Jahr 2019 wird an den 100. Jahrestag der Gründung des Bauhauses erinnert. Diese Epoche hat auch in Sangerhausen bis heute nachhaltige Spuren an und in vielen Gebäuden hinterlassen.

Die 1920/30er Jahre waren geprägt vom kommunalen und privaten Bauen, sei es in Form von Bank- und Sparkassengebäuden, von Wohnhausprojekten oder dem Stadtbad.

Der Verein für Geschichte von Sangerhausen und Umgebung e.V. und das Spengler-Museum haben sich intensiv mit den heute noch vorhandenen Zeugnissen dieser Zeit in Sangerhausen beschäftigt.

Das Ergebnis wird in der Ausstellung **BAUTEN DER MODERNE IN SANGERHAUSEN** präsentiert. Damit ist es gelungen, erstmals einen Überblick zum heute noch vorhandenen Gebäudebestand der Moderne zu zeigen.



Lassen Sie sich überraschen von der großen baulichen und gestalterischen Vielfalt der Gebäude.

Wir laden Sie ein zur Ausstellungseröffnung in das Spengler-Museum

**am 11. Mai 2019 um 14 Uhr.**

Die Ausstellung wird bis zum 3. November 2019 zu sehen sein.